
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya informierte über aktuelle Zahlen, die die RSVG inzwischen 
übermittelt habe. Die Verwaltung hatte in ihrer Vorlage zur letzten Sitzung Leistungsvolumina 
von 9.000 km/Jahr für die vorgesehenen Änderungen angegeben. Berücksichtigt waren dabei 
auch Leerkilometer. Die RSVG habe nunmehr 11.000 km/Jahr im Busnetz und 3.600 km/Jahr im 
TaxiBus-Bereich mit einem Kostenvolumen von insgesamt 33.000 € errechnet. 
 
Abg. Krauß freute sich, dass der Ausschuss in Eitorf dem Evaluationsbericht zugestimmt habe 
und erkundigte sich nach den Ergebnissen der Überprüfung auf eine mögliche Ausweitung des 
TaxiBus-Angebotes. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya erklärte, die Verwaltung werde die gewünschte Information der 
Niederschrift beifügen (s. Anlage 2). 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 


